
第８７回番組審議会議事録    

  

株式会社エフエムしみず 

  

日   時   平成２３年１⽉２０日（⽊） 午前１１時３０分〜１２時１０分 

  

場   所   日本平ホテル 富貴庵 

  

出席委員   角替弘志委員⻑、遠藤前穂委員、⽯川浩平委員、河村節子委員、杉山滋朗委員、 

山田昌雄委員 

  

欠席委員   望⽉紀久朗委員 

  

進  ⾏ 

１．開   会 

２．審議議題 概要説明 審議番組聴取  約２０分 

３．審  議 

４．次回の予定、その他  

５．閉   会 

  

今回審議 

本日は、昨年年末の１２⽉３１日（⾦）１２︓００〜２１︓００に放送された 

年末特別番組「夢は続くよ︕２０１１」をダイジェスト（抜粋版）にて試聴頂きます。 

                                            制作担当 ⽯井秀幸 

番組概要 

 年末特番は、以下の基本構成となっております。 

 ○第１部 

  ・オープニング 

  ・ニュース、天気予報、交通情報 

  ・話題、各種イベントなど、旬な情報 

  ・リスナーからのメッセージの紹介 

  ・中継（日本平ホテル） 

  ・当選発表 

○第２部 

  ・ＧＯＧＯ Ｓ－ＰＵＬＳＥ スペシャル 

  

 ○第３部 

  ・オープニング 

  ・ニュース、天気予報、交通情報 

  ・話題、各種イベントなど、旬な情報 

  ・中継（エスパルスドリームプラザ） 

  ・リスナーからのメッセージの紹介 

  ・当選発表 

  ・エンディング 



ダイジェスト（抜粋した）内容 

Ｔｒ１ 第１部オープニング 

Ｔｒ２ 第１部中継（日本平ホテル） 

Ｔｒ３ 第２部オープニング 

Ｔｒ４ エンディング 

  

番組審議内容 

角替委員⻑ 

 審議挨拶、各委員からの意⾒を伺います。 

  

河村委員 

 軽やかな調子で良かった。 

 第１部も第３部も、パーソナリティが⼥性ばかりだったので、男性も⼊れた⽅が良かったと思う。 

  

伏⾒常務 

 男性のパーソナリティは⼀⼈だけであり、年末特番の企画は彼が作成しましたし、「ピュー」とかの擬⾳を放送 

に採⽤したのも彼です。パーソナリティとしては、昨年は参加しませんでしたが、番組の制作には参加しており 

ます。 

  

中田社⻑ 

 パーソナリティが⼥性ばかりというのは、バランス上、あまり良くないという側⾯はあると思います。今後の検討課  

題と致します。 

  

杉山委員 

 男なので、パーソナリティは⼥性で良かったと思います。パーソナリティが清⽔弁だったのも良かった。 

 日本平の中継放送は、パーソナリティの高野さんが喋り過ぎの様にかんじました。 

 もう少しゲストの⽅に、喋ってもらった⽅が良いと思います。 

 「ピュー」という擬⾳は、良かったが、第３部の擬⾳は、第１部より下⼿だった。 

  

⽯川委員 

 日本平からドリームプラザの花⽕が綺麗に⾒えることを知らなかったので、良い情報発信だったと思う。 

リスナーからのメッセージは、時勢に関する物も⼊れた⽅が良いと思う。 

  

遠藤委員 

 フリートークが難しいことが判った。日本平の中継は良かった。 

 但し、エンディングは、もう少し改善した⽅が良いと感じた。 

  

角替委員⻑ 

 ２１時終了ではなく、０時３０分まで実施した⽅が良いのでは︖ 

  

伏⾒常務 

以前は、０時３０分まで実施したこともあったが、ラジオでは花⽕が綺麗であることを表現することが難しく、  

また、多くのリスナーがラジオを聞いてくれる時間帯を放送時間にすべきだろうとの判断で、１２時〜２１時  

の時間帯となっています。 



  

角替委員⻑ 

 日本平ホテルの⽅の喋り⽅が、⼤変に良かった。 

  

中田社⻑ 

 本日の審議内容は、今後の検討課題と致したいと思います。 

 

以上 

 


